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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Epperlein 
Stand: 08.04.2024   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 29.08.2023 

 

AF 0747/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Kiel 
Ich bitte darum zu prüfen, ob vor der Grundschule Förderstedt auf der L63 bzw. Üllnitzer Str. 
eine geeignete Möglichkeit zur Fußgängerquerung eingerichtet werden kann. Ich denke hier 
an Schülerlotsen.  
 
 
Beantwortung: 
Herr Kiel fragte in der Ortschaftsratssitzung danach, ob organisiert werden könnte, dass die 
Kinder zu den „Stoßzeiten“ mit Hilfe eines Schülerlotsen sicherer über die Hauptstraße 
geleitet werden könnten? Nach einem Fußgängerüberweg wurde durch Herrn Kiel nicht 
gefragt, was er mir auch auf Nachfrage per Mail schriftlich bestätigte.  
 
Zum Thema Schülerlotsen ist zu erklären, dass weder von Seiten der Stadt Staßfurt, noch 
von Seiten der Grundschule Förderstedt bedauerlicher Weise, der dafür notwenige 
Personalbedarf gedeckt werden kann. Das wurde nach Rücksprache mit der Grundschule 
Förderstedt gemeinsam abgeprüft und festgestellt. Des Weiteren sieht die Schule jedoch 
auch keine Notwendigkeit für solche Maßnahmen, da weit über 80 % der Kinder per PKW in 
der Angerstraße abgesetzt werden oder auch von dort nach Schulschluss wieder abgeholt 
werden. Hinzu kommt, dass derzeit Bemühungen durch das Ordnungsamt unternommen 
werden, um die zwei festinstallierten Blitzer, welche abgebaut wurden, durch neue Blitzer zu 
ersetzen. Somit ist zeitnah damit zu rechnen, dass sich die Fahrer wieder an die 
vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit während der vorgegebene Zeit halten werden und 
die wenigen Kinder, welche von der nördlichen Ortshälfte die Landesstraße queren, auch 
ohne Lotsenunterstützung heil und sicher auf dem Grundschulgelände ankommen.  
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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